

Se buscan ideas Smart para implementarlas en San Sebastián



La Concejalía de Impulso Económico, a través de Fomento de San Sebastián, ha lanzado un concurso de ideas de productos y servicios smart/inteligentes para ponerlos a prueba en entornos reales en la ciudad de San Sebastián. Se seleccionará un máximo de seis ideas para testear en la ciudad, con premios de 5.000 € cada una. A través de esta convocatoria se pretende impulsar el desarrollo de productos y servicios innovadores y smart que se pongan en marcha en la ciudad, que beneficien a la ciudadanía y favorezcan la innovación tecnológica y el posicionamiento del tejido económico local en la situación de "nueva normalidad".

La concejala de Impulso Económico, Marisol Garmendia, apuntó que “en esta difícil coyuntura, desde la Concejalía de Impulso Económico y Fomento de San Sebastián, vemos conveniente ofrecer oportunidades a las empresas tecnológicas e innovadoras del entorno, para que puedan divulgar y avanzar en sus proyectos y conocimientos, testeando sus ideas en un entorno real como el de Donostia. Al mismo tiempo, la ciudad y sus residentes, ahora más que nunca, necesitan soluciones innovadoras para mejorar su día a día, y su calidad de vida, gracias a la ayuda de la tecnología. De ahí el interés de esta convocatoria que permite el nexo entre las empresas tecnológicas, San Sebastián y sus ciudadanos, teniendo como objetivo mejorar la situación que nos genera el marco de restricciones de la nueva normalidad. ”

La convocatoria tiene como objetivo el testear soluciones smart desarrolladas por empresas locales, utilizando para ello la ciudad como laboratorio real, contribuyendo así al posicionamiento de la ciudad como referente Smart. La convocatoria se enmarca dentro de la estrategia smart de la ciudad de San Sebastián coordinada por Fomento de San



Sebastián, y está dirigida a impulsar la innovación tecnológica a través del apoyo a empresas locales y la generación de nuevas oportunidades de negocio para el desarrollo e implementación de productos y servicios smart que planteen soluciones para adaptar la ciudad a la “nueva normalidad” tras la situación de la pandemia generada por el COVID-19.

Las propuestas podrán presentarse a diferentes líneas temáticas que abordarán retos concretos para solucionar problemáticas surgidas ante la situación de nueva normalidad a través de soluciones smart. Las ideas seleccionadas conseguirán los siguientes premios:

- Línea temática de soluciones TICs: un máximo de dos premios con una cuantía de 5.000 € cada uno
- Línea temática de Sostenibilidad Energética: un máximo de dos premios con una cuantía de 5.000 € cada uno
- Línea de propuestas de temática abierta que se implementen en el marco del proyecto SmartKalea: un máximo de dos premios con una cuantía de 5.000 € cada uno

Las bases de la convocatoria disponibles en la página: <http://www.fomentosansebastian.eus/smarkalea/es/>

El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días hábiles desde el día siguiente al de la publicación de estas bases en el Boletín Oficial de Gipuzkoa (BOG).

Las ideas de proyecto se enviarán por correo electrónico a fomentoss@donostia.eus



Hiri herritzailea
Ciudad innovadora

fomentosansebastian.eus